



Federico Döring

# Maduro NO es Venezuela

**El 28** de julio de 2024 el pueblo de Venezuela decidió elegir a Edmundo González como su nuevo presidente y deshacerse del dictador de Nicolás Maduro. El Consejo Nacional Electoral declaró ganador al tirano con 51-52 por ciento de los votos sin lograr enseñar una sola boleta electoral, ni un sola.

**E**n cambio, la oposición sí logró mostrar con boletas que 67-68 por ciento de los votos fueron para González con cerca de 7.4 millones de sufragios.

La mayoría de los países NO reconocieron a Maduro como el legítimo ganador incluyendo Costa Rica, Ecuador, Panamá, Perú, Uruguay, Paraguay, Guatemala, República Dominicana, El Salvador, Canadá y la Unión Europea, incluso países con presidentes de izquierda como Chile, Brasil y Colombia TAMPOCO lo reconocieron.

Sólo los radicales e ideologizados países como Rusia, China, Cuba, Irán, Nicaragua, Bolivia, Honduras y, por supuesto, México a través de Sheinbaum también hicieron ese ridículo papelón internacional con el reconocimiento a su fraude el 22 de diciembre de ese mismo año.

Vaya papelón y ridículo, el de cualquier país, en reconocer y avalar un fraude electoral por parte de un candidato que jamás pudo enseñar una sola boleta electoral avalando su supuesto triunfo y desoyendo las miles de bole-

tas electorales, cuya autenticidad fue confirmada, que sí validan el triunfo abrumador del otro candidato. El despropósito diplomático equivale a proclamar campeón a alguien, aunque el marcador oficial indique otro resultado, y sólo se explica por ella sacando el Bartlett que lleva dentro y avalando la "caída del sistema" en Venezuela.

México debe defender a Venezuela, su democracia, su libre autodeterminación, sus derechos humanos y a su gente, tanto la que vivió y sufrió esa tiranía dentro de su país, como la que tuvo que huir al extranjero. Defender a Maduro NO es defender a Venezuela, Nicolás Maduro NO es Venezuela, es la antítesis de Venezuela, es un vulgar usurpador del poder que se enriqueció al amparo de una dictadura militar vinculado con el crimen organizado y al Cártel de los Soles y al Tren de Aragua.

Sheinbaum y el #CártelDeMorena, por razones ideológicas y nexos electorales de financiamiento ilegal, desde hace años nos pretenden distraer del tema de fondo y se equivocaron de nuevo al defenderlo a él y no al pueblo de Venezuela, defienden su pasado criminal de desviación de recursos públicos para perpetuarse en el poder y, claro, además los nexos delictivos entre los carteles de México y de Venezuela, pues ambos regímenes hacen política electoral con ellos y los tienen como consejeros y aliados políticos.

Morena defiende a Maduro porque su binomio electoral y político de gobierno y crimen organizado es el que replicó el sexenio anterior el presidente de los abrazos al narco. Los defienden pues se ven en ese mismo espejo delictivo con fines electorales, los defienden porque con ello creen que se curan en salud para que no les



suceda lo mismo, pero se equivocan.

En México no corremos el riesgo de ninguna intervención extraterritorial como esta de Maduro y que replica la cometida por la DEA contra el doctor Humberto Álvarez Machain, quien mantuvo con vida a Enrique Kiki Camañera durante su tortura por parte de Caro Quintero, Don Neto y Félix Gallardo del Cártel de Guadalajara en 1985. La razón es simple, en México a TODO le dice que si Sheinbaum a Trump y eso es lo más importante, nada se le ha negado, incluso al grado de regalarle agua no contemplada en el tratado de 1944.

Además, el destino de los narcopolíticos de Morena tendrá un desenlace diferente y similar a la vez. También será a través del requerimiento judicial de las cortes penales de Estados Unidos de Chicago y Brooklyn con TODA la infor-

mación aportada en su contra por los *Chapitos*, el *Mayo* Zambada y *Brother Wang*. Será distinta pues no habrá otra extracción como la del *Mayo*. Sheinbaum tratará de negociar y salvar a los hijos y al capo de "La Chingada" a cambio de ceder sin dignidad alguna en la revisión del T-MEC.

Ella ya aprendió la lección y el mensaje de Trump en un año electoral para él y no se equivocará, como Maduro, en desafiarlo y retarlo; se doblará una vez, se doblará como siempre, como su mentor que se dobló ante él como nunca antes nadie lo había hecho. Como siempre ese plato roto en materia de empleos y económico lo pagaremos todos, como los aranceles a China que ya le regaló de Navidad el año pasado.

---

Vicecoordinador de los diputados del PAN